



Grundschule Ziegelhausen



Elternbrief zum Schuljahresende



Heidelberg, 22. Juli 2019

Liebe Eltern,

ein arbeitsintensives, abwechslungsreiches und lebendiges Schuljahr liegt hinter uns. Klassenausflüge wurden durchgeführt, Klassenfeste gefeiert, Konzerte und Theater besucht, zahlreiche Sportwettbewerbe erfolgreich absolviert, die 4. Klässler sind von Ihrer Klassenfahrt zurück ...

Die Sommerferien stehen vor der Tür, das Schuljahr 2018/2019 geht in wenigen Tagen zu Ende.

Unser besonderer Dank gilt an dieser Stelle Ihnen, liebe Eltern, für Ihr Engagement bei allen Aktivitäten und Festivitäten, die wir ohne Ihre Hilfe nicht hätten durchführen können.

Ganz besonders herzlich danken wir dem Elternbeirat der Grundschule Ziegelhausen, insbesondere dem Elternbeiratsvorsitzenden Herrn Willms und seiner Stellvertreterin Frau Mathieu. Auch in diesem Schuljahr hat der Elternbeirat sehr engagiert und vertrauensvoll mit uns zusammengearbeitet, vieles bewegt und initiiert. Vor allem bei der Planung und Durchführung der Adventswerkstatt und der Sportfeste konnten wir auf die Unterstützung der Elternschaft zählen.

Ebenso bedanken möchten wir uns beim Förderverein der Grundschule Ziegelhausen, unter dem Vorsitz von Frau Damerow und Frau Geiger, der auch in diesem Jahr einen Flohmarkt an der Neckarschule veranstaltet hat. Zudem durften zahlreiche Kinder finanzielle Unterstützung erfahren, um Ausflüge, Landschulheimaufenthalte und Unterrichtsmaterialien zu ermöglichen.

Ein weiteres Dankeschön geht an das Team von päd-aktiv. Unter der Leitung von Frau Balkow wurden eine Vielzahl unserer Schülerinnen und Schüler zuverlässig und kompetent betreut. Die Betreuung stellt einen nicht mehr wegzudenkenden Baustein innerhalb unserer Schulorganisation dar.

Zum Ende dieses Schuljahres werden uns leider auch mehrere Lehrer/-innen verlassen. Für Herrn Alexander Degen endet sein Referendariat. Frau Beitz geht zurück an ihre Stammschule. Für ihre engagierte, vertrauensvolle und hervorragende Arbeit möchten wir uns ganz herzlich bedanken. Wir wünschen den beiden auf diesem Weg viel Glück und Gesundheit.

Ebenfalls verlassen werden uns die Kinder der 4. Klassen. Wir wünschen allen Viertklässlern einen guten und erfolgreichen Start an der neuen Schule und für ihren weiteren schulischen Lebensweg alles Gute. Am letzten Schultag werden wir im Rahmen des Abschlussgottesdienstes die Grundschulzeit dieser Kinder ausklingen lassen. Hierzu sind alle Eltern recht herzlich eingeladen.

...

Hier noch wichtige Informationen für Ihre Planung:

- **Letzter Schultag – Freitag, 26.07.2019:**
 - Klassenlehrerunterricht
 - 10:30 Uhr ökumenischer Abschlussgottesdienst in der St. Teresakirche
 - Unterrichtsende nach dem Gottesdienst ist um **11:30 Uhr**.
- **Erster Schultag im Schuljahr 2019/2020 – Mittwoch 11.09.2019:**
 - Klassenlehrerunterricht für die 2. – 4. Klassen von 08:00 – 12:35 Uhr
 - Der neue Stundenplan tritt ab Donnerstag, 12.09.2019 in Kraft.
- **Ökumenischer Anfangsgottesdienst** (für Klassen 2 – 4) – **Mittwoch, 18.09.2019:**
 - 08:30 Uhr in der Versöhnungskirche
- **Einschulungsfeier der Erstklässler – Samstag, 14.09.2019**
Erster Schultag der Erstklässler – Montag, 16.09.2019

<u>Ferienregelung für das Schuljahr 2019/2020</u>	
Sommerferien 2019	29.07.2019 – 10.09.2019 Schulbeginn: 11.09.2019
„Tag der Deutschen Einheit“ (1 beweglicher Ferientage)	03.10.2019 – 04.10.2019 Schulbeginn: 07.10.2019
Herbstferien 2019	28.10.2019 – 01.11.2019 Schulbeginn: 04.11.2019
Weihnachtsferien 2019 (07.01.2019 > 1 beweglicher Ferientag)	23.12.2019 – 07.01.2020 Schulbeginn: 08.01.2020
Faschingsferien 2020 (5 bewegliche Ferientage)	24.02.2020 – 28.02.2020 Schulbeginn: 02.03.2020
Osterferien 2020	06.04.2020 – 17.04.2020 Schulbeginn: 20.04.2020
„Christi Himmelfahrt“ (1 beweglicher Ferientag)	21.05.2020 – 22.05.2020 Schulbeginn: 25.05.2020
Pfingstferien 2020	01.06.2020 – 12.06.2020 Schulbeginn: 15.06.2020
Sommerferien 2020	30.07.2020 – 11.09.2020 Schulbeginn: 14.09.2020

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass Beurlaubungen außerhalb dieser Ferienzeiten nur in besonders begründeten Ausnahmefällen möglich sind.

Abschließend noch eine dringende Bitte: Die Fundkisten der Schulen und auch die von päd-aktiv quillen wieder einmal über. Schauen Sie bitte nach, ob Sie dort etwas finden, das Ihrem Kind gehört, da wir übrig gebliebene Kleidungsstücke in den Ferien an die Kleiderkammer geben.

Allen Kindern und Eltern möchten wir an dieser Stelle erholsame und sonnenreiche Sommerferien wünschen. Wir freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen im neuen Schuljahr.

Herzliche Grüße

gez.

Claudia Schicht
Rektorin

Marco Fesqué
Konrektor